

川床小 学校だより 第6号(R4.9月30日)

川床っ子



～にここに登校 満足して下校～

ブログQRコード

ホームページ URL: <http://www5.synapse.ne.jp/kawasho/>

6年生のがんばりに感動の運動会

校長 松永 貢

台風が発生するたびに、天気予報とにらめっこの毎日でしたが、9月25日(日)は、天気のことを全く心配することのない、さわやかな秋空のもとで、第76回運動会を開催することができました。21日の会場準備、当日の係や応援等、保護者の皆様には温かいご支援をいただき感謝の気持ちでいっぱいです。今年も感染症の影響を考えて午前中のみで開催となりましたが、50歳組の皆さんにも参加していただき盛り上げていただきました。感謝、感謝の運動会となりました。

今年の運動会も、すべての子どもたちが、最後まであきらめずに、練習してきた全てを出し切りました。私自身、本校3回目の運動会でしたが、今年は、6年生のがんばりが光っていました。当日だけでなく、練習初日から、6年生が下級生に声をかけ、集合や並び方、応援の仕方等、たくさんの場面で、リーダーシップを発揮してくれました。開閉会式の子どもたちの立ち姿もとても立派でした。ラジオ体操もキビキビした動作で、感動すら覚えるものでした。1・2年生のダンス、3・4年生のソーラン節、5・6年生の棒踊りは、2学期に入り2週間ほどの短い練習期間に繰り返し練習し、「本番が一番よかった」と言わせるすばらしい演技を披露してくれました。赤白対校全員リレーは、学年があがるほどバトンパスが上手になり、いつの間に練習したのかと、びっくりするほどでした。子どもたちが、勝つためになんとかしようという力を合わせ、最後まであきらめない気持ちが強く伝わってきて、感動的な赤白全員リレーでした。今年の優勝は白組でしたが、赤組も最後まで全力をだしきり、優劣をつけられないすばらしい運動会になりました。練習のときから気持ちを込めて、下級生を引っ張ってきた6年生には、「あっぱれ」を贈りたいと思います。「さすが川床っ子！」



最後になりましたが、50歳組のみなさん、たくさんの寄付や餅をいただき厚くお礼申し上げます。棒踊りの着替えが終わるまでの短い時間を利用して「もちなげ」を実施していただきましたが、本来であれば、御家族の皆さんにも参加していただき、盛り上げていただけたらよかったのですが、制限させていただき申し訳なく思っています。皆さんからいただきました寄付は、子どもたちのために役立てさせていただきます。本当にありがとうございました。満足できる内容ではなかったかもしれませんが、卒業生のこうした姿を子どもたちは心に刻み、川床小のよき伝統を引き継いでくれることと思います。皆さんの姿を見て、「大人になって長島を離れることになったとしても、共に過ごした仲間のことや郷土のことを愛する心を育てること」の大切さを、改めて強く感じることでした。来年こそは、完全版の運動会が実施できることを願っています。

子どもたちはこの後、陸上記録会、学習発表会、音楽発表会等様々な行事が続きますが、最後まであきらめない心と明るい笑顔の子どもの育成に努めてまいります。地域と共に実り多い秋にしていきましょう。



◇ 充実した学習へつなげていきます！

◇ 全国学力・学習状況調査(令和4年4月実施) 県・全国平均との比較

令和4年度全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。本校の6年生児童の結果とその概要は、次のとおりです。

〈考察〉

	国語	算数	理科
川床小 平均正答率	64.0%	60.8%	70.0%
県平均正答率	66.0%	63.0%	67.0%
全国平均正答率	65.6%	62.0%	63.3%
全国平均との差	-1.6	-1.2	+6.7

3教科をとおり、基礎的・基本的事項の習得のために、個々に対応した指導の工夫や、全体的に思考力等を育成する取組が課題であると考えられます。国語では、特に自分の考えを広げたり深めたりする問題の正答率が低い結果になりました。算数では、平均、割合を含んだ問題や、示されたプログラムについて図形をかくこと等が課題のようです。この結果を受けて課題解決のための指導法や、習熟の程度に応じた個別に対応した指導を進めていく等、充実した授業に職員一丸となって努めていきたいと思ひます。

◇ 運動場の整地作業！（浜畑組）

9月23日（金）今年も運動会に向けて浜畑組の皆さんが運動場の整地作業を行って下さいました。ダンプに積んできた砂をスコップで均等にまき、その跡をきれいにローラーでならして下さいました。続けてきた台風で多忙の中、作業日を入れて下さり感謝申し上げます。お陰様で運動会当日は、整地された運動場で思いっきり走ったり競技したりすることができました。



神無月【10月の主な行事】October

日	曜	行事等
4	火	後期委員会活動スタート
4	火	陸上記録会放課後練習スタート (6日・7日・11日)
5	水	サツマイモの収穫(1・2年)
5	水	第4回PTA理事会
10	月	アウトメディアデー
13	木	町小学校陸上記録会(5・6年)
17	月	北薩教育事務所等 合同計画訪問
21	金	稲刈り(3・4年) 予定

★ 行事の期日は、変更になる場合があります。

◇ 民生委員さんありがとうございます！

5・6年生の家庭科では「ミシン」を使って、エプロンやナップザックを作る学習が始まりました。本年度は、民生委員の方々が学校支援ボランティアとして来て下さり、ミシンの扱い方や、縫い方等を教えて下さいました。個々に丁寧に



◇ 手作りの雑巾 寄贈

お時間をたくさんとって下さり本当にありがとうございました。素敵な作品がもうじき、でき上がりそうです。

応して下さい、例年よりとても早くミシンの扱いに慣れたと、担当の長吉教諭もびっくりしていました。手作りの雑巾もいただき縫い方のお手本に。



◇ 入賞おめでとう！夏休み各種審査結果

☆～ 町理科作品審査会 ～☆

【研究記録部門】

〈特選〉3年 石丸 太心

小宮路 明咲(県作品展へ)

【採集標本録部門】

〈特選〉3年 米崎 由乃

☆～ 町社会作品審査会 ～☆

〈特選〉5年 小宮路 聡汰

☆～ 町作文審査会 ～☆

〈特選〉1年 石田 花愛

3年 小宮路 明咲

5年 加世堂 せな

